

Seite 1 von 3

DATEN & FAKTEN

NAME Verband elektronische Rechnung (VeR)

ANSCHRIFT E-Invoice Alliance Germany – Verband elektronische Rechnung e.V.

Schackstr. 2 80539 München

Telefon: +49 (0)89 95 45 754 68 (Sekretariat)

Telefax: +49 (0)89 95 45 754 69 E-Mail: info@verband-e-rechnung.org

VERBANDSVORSTAND Ivo Moszynski, Vorsitzender

Richard Luthardt, stellv. Vorsitzender

Tim Roßky Stefan Groß

GRÜNDUNG 24. April 2009 in München

MITGLIEDERZAHL ca. 70

VERBANDSZWECK

- ✓ Aufklärung und Beratung von Unternehmen im Bereich des E-Invoicing innerhalb der Bundesrepublik Deutschland sowie innerhalb und außerhalb der Europäischen Union
- dauerhafte und flächendeckende Interessenvertretung und durchsetzung im Bereich E-Invoicing
- Steigerung der Akzeptanz, der Markttransparenz und der Sicherheit des E-Invoicing
- Aufbau einer nationalen sowie internationalen Lobby
- ✓ Standardisierung und Vereinfachung des E-Invoicing
- Definition von Qualitätsstandards für teilnehmende Unternehmen (technisch, inhaltlich, rechtlich, Betrieb) und Einhaltung dieser Standards
- ✓ Kooperationen mit Verbänden und Interessengruppen

VISION

Die nachhaltige Etablierung des elektronischen Rechnungsaustauschs als fächendeckenden Standard in B2G, B2B und B2C.



Seite 2 von 3

DATEN & FAKTEN

PRESSEKONTAKT comprisma

Herr Björn Berensmann

Dachauer Str. 14 80335 München

Telefon: +49 (0)89 95 45 754 - 51 Telefax: +49 (0)89 95 45 754 - 69

E-Mail: presse@verband-e-rechnung.org

PRESSEBEREICH https://www.verband-e-rechnung.org/presse

LOGO https://www.verband-e-rechnung.org/wp-content/uploads/VeR/Logo-

VeR_neu300dpi.png

ÜBER DEN VERBAND ELEKTRONISCHE RECHNUNG (VER)

Der 2009 gegründete Verband elektronische Rechnung (VeR) mit Sitz in München sieht sich als Vertreter von Dienstleistern im Bereich der elektronischen Rechnungs- und Dokumentenverarbeitung und diesen nahestehenden Unternehmen.

Im Auftrag seiner über 60 Mitglieder verfolgt der VeR das Ziel, E-Invoicing als Standard zu etablieren, sodass Unternehmen aller Größen einfach und sicher am elektronischen Rechnungsaustausch teilnehmen können. Durch gezielte Aufklärung will der VeR die Akzeptanz von E-Invoicing bei Unternehmen und in der Öffentlichkeit erhöhen.

Der Verband liefert aktuelle Informationen zu allen technischen und rechtlichen Fragen rund um E-Invoicing. Zudem engagiert er sich für die Vereinfachung im elektronischen Rechnungsaustausch – auch auf internationaler Ebene. Bereits im März 2010 hat der Verband einen Roaming-Standard für die bessere Zusammenarbeit zwischen E-Invoicing-Anbietern vorgestellt und damit frühzeitig eine Vorreiterrolle übernommen.

Mehr unter www.verband-e-rechnung.org





Pressemappe des Verband elektronische Rechnung (VeR), Stand: 2023

E-INVOICING: DAS WICHTIGSTE IN KÜRZE

Was ist E-Invoicing?

Die fehlerfreie Übertragung aller relevanten Rechnungsdaten erfolgt beim elektronischen Rechnungsaustausch komplett digital, entweder direkt zwischen Sender und Empfänger – oder über einen spezialisierten E-Invoicing-Provider als vertrauenswürdigen Dritten. Das Prinzip hinter dem elektronischen Rechnungsaustausch ist damit so einfach wie genial: An die Stelle eines langsamen, fehleranfälligen und wenig ressourcenschonenden Übertragungs- und Verarbeitungsprozesses mittels Papier- oder PDF-Rechnungen tritt ein präzises, sicheres und umweltfreundliches, elektronisches Verfahren. Ein weiterer Vorteil: Alle Prozessbeteiligten, vom Sender bis hin zum Empfänger, sparen beim E-Invoicing neben Zeit und Papier vor allem eines: Kosten!

Was sind die Vorteile des elektronischen Rechnungsaustauschs?

E-Invoicing wächst

Der elektronische Rechnungsaustausch ist auf dem Vormarsch. Der entscheidende Schritt in Richtung Gleichstellung der elektronischen Rechnung und ihres Papier-Pendants erfolgte mit der Änderung der Mehrwertsteuersystemrichtlinie im Jahr 2010. So sollen Papier und elektronische Rechnungen künftig gleichbehandelt werden.

E-Invoicing ist effizient

Bisher meist manuell vollzogene, allesamt zeit- und kostenintensive Arbeitsschritte wie Kuvertieren, Postversand, Scannen, Eintippen von Rechnungsdaten oder Abgleich von Rechnungen mit Bestellungen entfallen beim elektronischen Rechnungsaustausch - oder werden mithilfe des E-Invoicing weitgehend automatisiert. Zugleich verbessern sich sowohl Transparenz als auch Kontrolle des Cashflows.

E-Invoicing ist rechtssicher

Mit dem Steuervereinfachungsgesetz 2011 sind die umsatzsteuerlichen Regelungen für elektronische Rechnungen deutlich vereinfacht worden. Auch Rechnungen, die als einfache E-Mail übermittelt werden, berechtigen nun zum Vorsteuerabzug.

E-Invoicing ist einfach

Als Servicedienstleister übernehmen viele E-Invoicing-Anbieter die formelle Prüfung der übermittelten Rechnungsdaten auf Vollständigkeit und mögliche Fehler, übertragen eingehende Papier- und PDF-Rechnungen in das digitale Rechnungsformat und sorgen – auch dank des VeR-eigenen Roamingstandards – für den reibungslosen Rechnungsaustausch mit anderen Anbietern und Systemen (Interoperabilität).

E-Invoicing ist zeitgemäß

Kunden schätzen Lieferanten, die E-Invoices versenden können, da auch sie von allen Kosten- und Prozessvorteilen profitieren. Lieferanten wiederum werten es positiv, wenn sie Zahlungen schneller erhalten und ihre eigenen Abrechnungskosten sinken. Nicht zuletzt reduziert der elektronische Rechnungsaustausch den Papierverbrauch von Unternehmen enorm und leistet damit einen wertvollen Beitrag zum Umweltschutz.

www.verband-e-rechnung.org

presse@verband-e-rechnung.org

PRESSEKONTAKT